



→ Cédric de Rosny

L'entreprise installée à Saint-Gondon, près de Gien, est fermement positionnée sur les marchés de l'éclairage des villes et des feux de signalisation. Elle a obtenu un Trophée de l'entreprise dans la catégorie Innovation.



## Toute la lumière sur ECI-SIGNALISATION ET ÉCLAIRAGE

« Ce Trophée de l'entreprise en Innovation est une belle surprise. Le développement produit, c'est le cœur de notre métier. » Cédric de Rosny, le dirigeant d'ECI-Signalisation et Éclairage, est ravi de cette récompense, bien entendu, mais il garde les pieds sur terre avec la volonté de continuer à maîtriser le développement de son entreprise, sans l'ambition de grandir démesurément. Après une formation en ingénierie électronique, Cédric de Rosny a travaillé pendant quinze ans dans une entreprise de travaux publics, dans la signalisation. En 2011, il reprend l'entreprise qu'il dirige aujourd'hui, installée à Saint-Gondon, dans le Giennois, et qui est alors spécialisée dans les feux tricolores, en utilisant depuis quelque temps des ampoules à LED. « En 2012, notre client, la ville de Paris, nous a suggéré de faire de même pour l'éclairage public. Nous avons alors travaillé durant deux ans pour concevoir une ampoule compatible avec n'importe quelle tête de réverbère, l'ECI-Light. » Aujourd'hui, ECI réalise 50 % de son chiffre d'affaires pour l'éclairage public

avec des contrats passés avec les villes de Troyes, Courbevoie, Gien, Saint-Jean-de-Braye...

### L'entreprise marche sur ses deux jambes

« On propose aujourd'hui un produit aux villes pour basculer vers la LED, qui a l'avantage de consommer peu, de durer longtemps et d'avoir du sens, écologiquement parlant, explique Cédric de Rosny. Par ailleurs, depuis 2017, nous travaillons sur la Smart City. Au service des usagers de la ville connectée et intelligente, notre métier va bien au-delà de l'éclairage et s'ouvre à de nombreuses perspectives. Mais attention, nous continuons à marcher sur nos deux jambes et poursuivons notre activité dans la signalisation. »

Dans ce domaine, l'innovation technologique est aussi de mise, plus particulièrement axée sur les marchés étrangers, avec notamment des feux de signalisation qui affichent la vitesse au moment du passage à l'orange. ECI-Signalisation et Éclairage compte

7 salariés, toute la partie développement se faisant en interne avec des compétences en électronique, optique, thermique... La fabrication, elle, s'effectue en sous-traitance, l'assemblage final étant réalisé à Saint-Gondon. Pour sa part, Cédric de Rosny s'implique d'abord dans le développement produit, n'intervenant dans la partie commerciale qu'en fin de négociation. « Nous avons des commerciaux qui s'appuient sur l'histoire de l'entreprise et sa capacité à innover. Pour deux types de clients : les services techniques des villes et les installateurs qui travaillent avec elles. Actuellement, nous œuvrons sur un changement complet de l'éclairage public à Montargis, avec le passage à la LED. Ce devrait être le cas également, au cours de l'année, à Gien. »

→ [www.eci-signalisation.fr](http://www.eci-signalisation.fr)

→ [www.eci-eclairage.fr](http://www.eci-eclairage.fr)

ALAIN SOUCHÉ